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Icebein: Eine kalte und belebende Hose

O-Ton: Götz Rittner, Mitbgründer/CEO, Icebein GmbH, 67269 Grünstadt
Länge: 4:41 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Spitzensportler setzen sich nach der Anstrengung in die Eistonne. Das soll den
Muskeln nach getaner Ausdauerarbeit helfen zu entspannen. Das ist gut, sagen die Macher
der Kryohose Icebein, die Hose sei aber besser. Sie arbeitet auch mit Wasser, das aber in
einem Kunststoff-Inlay gekühlt wird. Dadurch soll die Kälte besser auszuhalten sein und die
Nutzer haben mehr von der belebenden Wirkung. Mit der Hose richten sie sich an
Berufssportler und Hobby-Sportler gleichermaßen.

Rittner antwortet auf folgende Fragen:

1. Ihr Name sagt es schon, Icebein kühlt Beine, vor allem von Sportlern. Worum geht es
genau?

2. Aus dem Profisport kennt man ja die Bilder, in denen zum Beispiel Fußballer im Kältebad
sitzen. Ist Ihre Hose im Prinzip das gleiche?

3. Also eine vereinfachte Version des Kältebads, das auch abseits der Bäder eingesetzt
werden kann?

4. Nun sorgt ja eine Abkühlung für eine Verengung der Blutgefäße, der Körper will die
Beine vor Auskühlung schützen. Ist eine längere Kühlung dann nicht eher ungünstig?

5. Die Hose besteht aus zwei Komponenten, einer Innenhülle aus Kunststoff, die von
Wasser durchflossen wird und eine klassische Hose. Wie reinige ich das?

6. An wen richten Sie sich mit Ihrer Hose? Nur an Profisportler?
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